

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die vor Augen gelegte Gnaden- u. Heyls-Schätze; Das ist: Kurtzer Auszug Aus Des seel. Herrn D. Philipp Jacob Speners Edlen Büchlein, Lautere Milch ...

Spener, Philipp Jakob

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], Jm Jahr Christi 1724.

VD18 13168819

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192455

Die vor Augen gelegte
Gnaden- u. Heyls-Schätze;

Das ist:
Kurzer

Auszug

Aus
Des seel. Herrn
D. Philipp Jacob Speners
Edlen Büchlein,

Lautere Milch des
Evangelii

genant;
Welchen jedermänniglich
Sonderlich aber

Seinen Geschwistern/
Nebst einem Anhang/
Zum andern mal mittheilet

Heinrich Milde /
Schlagenthino - Magdeburgicus.

Im Jahr Christi 1724.

1. B. Mos. 49, 18.

HERR, ich warte auf dein Heyl.

Esa. 45, 24.

Im HERRN habe ich Gerechtigkeit
und Stärke.

Esa. 49, 6.

Es ist ein geringes, daß du mein Knecht
bist, die Stämme Jacob aufzurichten und
das Verwahrlosete in Israel wieder zu
bringen, sondern ich habe dich auch zum
Licht der Heyden gemacht, daß du seyest
mein Heyl bis an der Welt Ende.

1 Cor. I, 30.

Christus Jesus ist uns von Gott ge-
macht zur Weisheit, und zur Gerechtig-
keit, und zur Heiligung, und zur Erlö-
sung.



He



Nat
und
nes
be de
dessel
der A
geset
verge
Glan
tersu
und
zu de